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炒股票真的可以赚钱吗?|为什么有人炒股票稳赚的-鸿良网

一、为什么有的人炒股一点技术都没有，但是长期下来还是很会
赚钱，这是怎么回事？我略懂还不如他⋯⋯

跟我做

二、只靠炒股就能发财的人真的有吗

每个炒股的人都梦想着一夜暴富，可是事实总是给人无情的打击，赚钱的总是少数
人，那么在股市中真的很难获得成功吗？是否很难成为短线高手呢？我想这个问题
触及了很多技术上和心态上的问题，下面我给大家一一道来。
首先是技术问题。
技术问题其实我想很多人都知道一二，什么MACD，KDJ之类的东西，而且很多人
更知道MACD是长期技术指标KDJ是短期技术指标，可是如果你只看几个技术指标
是否就可成为短线高手呢？显然在当今的股票市场赚钱是很难的，不被套就挺好了
。
冲动是魔鬼，我想很多迷恋这几个指标的都成魔鬼了吧，被庄耍我想很多人都不好
受？为什么我说你被耍了呢？难道技术指标不可信吗？我觉得这个问题非常好回答
。
试想一下，如果大多数人都按简单的几个技术指标买股票，那么一旦技术指标发出
买进信号而大家又都跟了，那么岂不是大家都能赚大钱啊？哪有这样的好事呢？天
下可没有免费的午餐啊！现在的庄不是过去的庄家了，现在股票市场这么乱，几个
烂指标完全可以是庄刻意做出来给大家看的，不是吗？如果你还迷恋，那显然是误
入歧途越陷越深啊！技术指标固然有点用可是决不能成为我们的买股票的指导原则
，真正的股票高手也不是光看看几个指标就成了高手的吧。
那么短线高手需要的是什么呢？其实真正的高手都会盯住自己选的股票静观其变，
观察成交量瞬时变化以判断出庄的行动轨迹，只有捕捉到庄的动作你才能更清楚自
己该怎么做!有人会说我不炒有庄的不被坑不就行了吧？那我想你一定不会成为短
线高手，无庄就没有高收益而只有让漫长的黑夜无情的吞噬你的热情。
建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
下面说说心态上的问题。
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很多人买了股票就希望它即刻带来效益，可是往往事与愿违，天天盼着他涨反而不
涨，总想换股骑黑马。
但是您有没有想过即使你换股了，你这又是一卖一买又花了多少手续费呢？自己算
算就该知道，如果你换了一支新股只涨了不到2%那您是不是就相当于不挣钱呢？
如果你换股之后你原来的股票又涨了不少，你相当于赔了多少您算过吗？我想您不
会想这么多吧？为什么我敢说您换股时没想这么多呢？首先就是您的意志不坚定，
如果是为了蝇头小利您换股几乎一定会吃亏，就好像你和一个人谈恋爱，可是你又
总想换换新鲜的，反而最后可能落得两头不是人。
买股票也是一样，自己选好买了的股票持股就要有耐心，哪怕您担心它下跌您会亏
损，起码您对它观察了一段时间有了了解可以做波段吧？做股票要有耐性，反复观
察自己的股票你一定可以看出什么蛛丝马迹的。
短线高手并不是您想象中的一有好股就能挖出来，而是他总会非常了解自己熟悉的
一些股票的性格或者善于挖掘埋藏在人们不知道的角落里的股票。
而如果说挖掘股票没有耐心观察又怎能挖出来呢？所以大家要知道其中的长时间的
忍耐，做股票其实和做人一样，都要戒骄戒躁，稳重踏实而又不缺乏果敢。

三、炒股票的赚钱原理

华尔街流传这样的故事：两位炒手交易一罐沙丁鱼罐头，每次交易，一方都以更高
的价钱从对方手中买进这罐沙丁鱼，不断交易下来，双方都赚了不少钱。
有一天，其中一位决定打开罐头看看，了解一下为什么一罐沙丁鱼要卖这么
高的价钱？结果他发现这罐沙丁鱼是臭的。
他以此指责对方卖假货。
对方回答说：“谁要你打开的？这罐沙丁鱼是用来交易的，不是用来吃的！”

四、为什么那么多人总以为炒股赚钱很容易

交易与投资同其他行业无异，你所掌握的技巧将随着时间的推移而增长，任何认为
自己拥有不需要付出汗水即可获得成功的捷径的想法都是错误的。
这是威科夫的名言，我喜欢他的三大定律，很受用。
炒股赚钱是容易，但是 亏 更容易。
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五、炒股为什么有人赚有人赔呢，他们区别在哪儿呢

最大的区别是：努力想搞清楚的赔钱，思考自己是如何让人捣鼓明白的人赚钱。

六、炒股票真的可以赚钱吗?

所谓行行出状元，绝对是有普通股民在股票市场长期炒股赚到钱的，但真正这些普
通股民在股票市场赚到钱的人特别少，可以说寥寥无几，大部分都是亏损累累的。
我身边就有一个普通股民，那就是我的发小同学，他自从2010年开始选择职业股民
，他的炒股风格是超短线，一直坚持到现在还是维持超短风格，我身边的普通股民
唯独他在股市炒股赚到钱了，目前股市资产最起码有千把万在几年炒股。
他超短风格炒股，虽然追求的是短期收益，但还是会把风险控制得很好，他能在股
票市场赚钱，主要有两大优势，其一仓位控制的风险好，会采取分仓布局，利用手
中资金进行补仓自救，哪怕股票被套了也很快会出现解套的。
再有一个优势那就是学会空仓和做事果断，特别是学会空仓非常关键，行情不好的
时候，或者感觉没有短线机会的时候，他都会进行空仓的，本身就是短线风格，清
理仓位都是速战速决的。
当然最大的炒股优势就是当机立断，不会出现拖泥带水的操作，该止盈就止盈，该
止损就止损，该空仓就空仓，操作买卖是有自己原则的，也许这就是他能在股票市
场赚到钱的真正原因，这是很多人做不到的长处，这也是他能在股市赚钱的真正因
素。
当然除了我同学是普通股民，他能凭借自己的炒股能力在股市赚到钱之外，相信全
国普通股民投资者还是存在有一些炒股高手在股市赚到钱的，这一点是可以肯定的
，也是毋庸置疑的。
比如a股市场确实出现不同的高手，徐翔是a股市场的股神，相信炒股的人都会对他
的炒股战绩略知一二；
再有就是杨百万、林园、以及赵老哥等，这些人在股票市场赚得盘满钵满的。
就拿赵老哥的炒股案例来分析，赵老哥只用10万本金，只用8年时间，炒股资产变
成10个亿，可想而知短短8年时间炒股资产翻了1万倍，这是很多股民投资者不敢想
象的战绩，但赵老哥已经做到了。
总结上面的案例分享，我同学是最普通的股民，他在股市赚到钱了，再有就是徐翔
、杨百万、赵老哥和林园等，这些都是普通股民，他们在股市赚得盘满钵满，因此
可以肯定普通股民确实可以长期在股市赚到钱的，这是绝对可以肯定的事。
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七、炒股票真的可以赚钱吗?

炒股票真的可以赚钱。
股市确实会挣钱，但一般人更会亏钱。
大家都知道投资越大风险就越大，如果是用投资来做收益，在支付宝里面找到 ，
会云快网，全程托管收益1小时20%以上不拘任何反驳，操作十几分钟就可以等待
收益风险低用户基数庞大，因而大受欢迎。
股票市场是一个纷繁复杂的市场，远不止动动手指买卖交易那样简单，如果不熟悉
股市交易本质，跟风随意买卖，亏钱是必然结果。
要想通过股市赚钱，战略上要藐视它，坚信通过能够赚钱，战术上要重视它，认真
学习、反复实践，不狂妄自大也不妄自菲薄，坚持只做自己熟悉事情的观念，建立
适合自己的股票操作系统和风险控制体系，并严格执行交易和风险控制系统操作，
达到最终赚钱的目的。
综上所述，炒股票确实能赚钱，但是要学习怎样炒股才能赚钱。
炒股票的注意事项1、充分了解股市的政策和规律，做好心理准备。
2、设置股票止盈点，股票价格达到自己的预期价格，要果断卖出。
3、当情况与预估判断不一致时，果断卖出。
无论这只股票是亏还是赚，及时卖出才可止亏。
4、学会独立思考，主动分析宏观政策与股票的关系，选择合适的股票。

（编辑：郭金莹）
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